

MENTO PORQUE NOSOTROS NO PODEMOS DECIR QUE ASI LO HAN DECIDIDO ORGANISMOS SUPERIORES. La carta del Secretariado no debe ser conocido sino por el grupo de los comunistas que ya militan en los distintos partidos de sus residencias.

Existen otras muchas cosas que habría que plantear y resolver en la reunión que proponemos para la liquidación: organización de la propaganda dentro del país, edición del órgano único clandestino del P.C.V., forma en que deberán cooperar desde el extranjero los elementos que no puedan regresar al país, redacción del programa, fijación de las palabras de orden respecto a los distintos problemas particulares, formación del organismo o de los organismos que dirijan y controlen estos trabajos, etc.

¿Quién va a hacer toda esta labor, quien va a fijar las tareas a los distintos miembros, cuando lo vamos a hacer, en que punto?

Todos estos son problemas que no tienen sino una sola solución: la propuesta por la Local de Paris. ¿Quiénes concurrirían a esta reunión, como delegados de las distintas Locales? Los miembros comunistas del P.R.V. con una o dos excepciones. De manera que la Convención o Congreso de liquidación vendría a ser una reunión del Grupo Comunista Venezolano para discutir la situación política de Venezuela y a nombre de la autoridad suprema del P.R.V. hacer una autocrítica y tomar las resoluciones sobre las cuales no existe la menor divergencia

Copia para el Sec. Lat. de la I.C.

Con saludos comunistas

Gustavo Machado¹⁶⁸⁰

Original escrito a máquina, en español
495-107-16. P. 21-25.

* * *

CARTA DE G.MACHADO¹⁶⁸¹ A S. DE LA PLAZA¹⁶⁸²

Paris, 19 de Abril de 1930.

Querido Salvador:

Recibí tus dos últimas cartas que enviaste por correo aéreo, fechada la Segunda el 4 de Abril; la anterior la rompí inmediatamente después de leída

¹⁶⁸⁰ Véase nota 1448.

¹⁶⁸¹ Véase nota 1448.

¹⁶⁸² Véase nota 134.